

保護者様感想 (原文のまま紹介させていただきます)

【1年1組】

・匂いは苦手、食べてみたら少し苦手だったけど、食べられたと話してくれました。
スーパーに行った際、パックに入っているそらまめを見るなり、むき方を教えてくれました。
家でも食べ物で、その季節の旬の良さを感じられる様、生活していきたいなど改めてかんがえさせられました。
ありがとうございました。



・今回は、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。
そらまめを手に取った事が初めてで、さやむきは楽しかったと話してくれました。
給食で食べたそらまめは、食べ慣れていないせいか苦手だったと言っていました。
私自身も、子供の時はあまり好きではなかったかも知れません。今は大好きですが……。
そらまめごはんは、家で作ってみたいと思います。



・そらまめはあまり好きではなかったのですが、お友達と協力して、そらまめのさやむき、とても楽しかった！と家に帰って来て、その時の絵を書きながら教えてくれました。
「給食で出てきたのも、全部食べれた！おいしかった！」と言っていました。

3年生の兄が帰ってきて、「そらまめおいしかったよ！」と言われ、とてもうれしそうにしていました！

・そらまめのさやむき体験、とても楽しかったと話していました。
「今度そらまめを買ったら、ぼくがむいてあげるね。やり方教えてあげる。」と頼もしい事を言ってくれて嬉しかったです。

・我が家では、ほとんど登場しないそらまめですが、学校でのさやむきは、とても楽しかったようで、またさやむきをしたいと言っています。
給食のそらまめも全部食べたようですが、家ではもう食べたくないとのこと。
苦手な食材でも、育てたり調理したりすることで、親しみがもてるようになると思いました。
今後も苦手な食材が食べられるような体験ができると良いです。

・元々すき嫌いが多く、そらまめも食べたことがなかったので、食べれないだろうなと思っていたのですが、帰ってきてすぐに「そらまめ2個食べたよ！」と教えてくれました。
「ぞうきんしばりをすると、むけるんだよ」と楽しそうに、教えてくれました。

・さやむき体験ありがとうございました。

初めてのさやむきは、少し難しかったそうですが、楽しかったと言っていました。

家では食べる事はないので、初めて食べたと思います。

ただ味は…………美味しいなかったと。 すみません。

今後も、食育体験学習をよろしくお願ひいたします。

